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第４８回教育研究評議会議事要録

平成１９年 ９月２８日（金）１３：３０～１５：０３１ 日 時

事務局第１会議室２ 場 所

議 事３

(1) 教員の人事評価について

議長から，教員の人事評価について審議の提案があった。

引き続き，議長から，資料１に基づき，教員の人事評価に関し，学長のもとに設置

されたワーキンググループの検討結果を受けた学長案について，平成１９年７月２０

日開催の連絡調整会議での協議を踏まえて作成した基本方針（案）の説明があり，審

議の結果，原案どおり了承された。

。また，理事（評価・人事担当）から，今後のスケジュールについて説明があった

(2) 「次期中期計画を見据えた，基本的考え方」について

議長から 「次期中期計画を見据えた，基本的考え方」について審議の提案があっ，

た。

引き続き，理事（企画担当）から，資料２に基づき，平成２２年度から平成２７年

，度までの次期中期計画を見据えた，基本的考え方について説明があり，審議の結果

異議なく了承された。

(3) 大学教育機能開発センター規則の一部改正について

議長から，大学教育機能開発センター規則の一部改正について審議の提案があった。

引き続き，理事（教育・情報担当）から，資料３に基づき，大学教育機能開発セン

ターの副センター長の選考範囲を見直し，センターの専任教員のほか副学長からも選

考できるようにするための改正である旨の説明があり，審議の結果，原案どおり了承

された。

４ 報告事項

(1) Ｗｅｂ学生支援システムの導入の検討状況について

理事（教育・情報担当）から，平成１９年度からの運用が延期となったＷｅｂ学生

支援システムについて，システムが運用延期となった理由とその経緯及び今後の新た

なシステムの導入方針等について報告があった。

また，今後の検討スケジュール等については，改めて教育研究評議会に報告する旨

の説明があった。



-2-

(2) 平成１９年度大学高度化推進経費による教育改革支援プログラム事業の採択

について

理事（教育・情報担当）から，資料４に基づき，平成１９年度大学高度化推進経費

による教育改革支援プログラム事業の採択結果について報告があった。

(3) 大学教育改革支援プログラムの申請・採択状況について

理事（教育・情報担当）から，資料５に基づき，文部科学省へ申請した大学教育改

革支援プログラムの申請・採択状況について報告があった。

(4) 平成１８事業年度決算の承認等について

理事（財務担当）から，資料６に基づき，文部科学省へ提出した平成１８事業年度

財務諸表について，文部科学大臣の承認を受けたことの報告並びに本学ホームページ

及び官報による公表内容について説明があった。

(5) 平成２０年度概算要求の状況について

理事（財務担当）から，資料７に基づき，平成２０年度概算要求に関し，文部科学

省から財務省への要求金額及び特別教育研究経費等の重点事項の概要について報告が

あった。

(6) その他

ア 長崎大学医学部創立１５０周年記念事業について

医学部長から，配付資料に基づき，長崎大学医学部創立１５０周年記念事業につ

いて報告があった。

イ １０月及び１１月の教育研究評議会の開催日程について

総務課長から，１０月及び１１月の教育研究評議会の開催日時について連絡があ

った。

ウ 評議員の退任について

議長から，９月３０日付けで退任する六反田評議員について紹介があり，当該者

より挨拶があった。

以 上


